

ABSTRAK

Secara sosiologis orangtua mempunyai peranan sebagai pendidik bagi anak, tetapi seiring dengan semakin meningkatnya aktifitas sosial yang dilakukan orangtua di sektor publik menyebabkan orangtua tidak sepenuhnya melaksanakan perannya dengan baik. Sekolah unggulan sebagai fenomena sosial baru hadir dengan berbagai model dan tujuan pendidikan, seakan berusaha menjawab kegelisahan orangtua. Dari sekian macam jenis sekolah unggul yang ditawarkan ini, sekolah berbasis agama memperoleh animo besar dari masyarakat. Hal ini juga dipengaruhi atas kegelisahan orangtua terhadap ancaman pengaruh negatif masyarakat. Namun aspirasi orangtua terhadap pilihan sekolah anak itu tidak begitu saja dapat terpenuhi mengingat mahalanya biaya pendidikan yang ditawarkan oleh sekolah.

Hal ini menarik perhatian penulis untuk meneliti 'apakah ada hubungan antara kesadaran orangtua tentang arti pendidikan agama dan aspirasi orangtua terhadap pilihan sekolah anak, selain itu akan dilihat 'apakah ada pengaruh status ekonomi sosial keluarga terhadap hubungan antara kesadaran orangtua tentang arti pendidikan agama dan aspirasi orangtua terhadap pilihan sekolah anak'.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori religiusitas dari Glock dan Stark, serta bantuan analisis dengan menggunakan hasil penelitian terdahulu dari Coleman dkk tentang aspirasi orangtua terhadap pendidikan anak. Juga penelitian dari Kartika dan Hepi yang berjudul "Jenis Sekolah dan Religiusitas".

Penelitian ini menggunakan tipe eksplanasi dengan pendekatan kuantitatif dan metode penelitian survei. Teknik pengambilan sampel menggunakan *simple random sampling* dengan jumlah responden 50 orangtua siswa dari SMP Luqman Al Hakim Pondok Pesantren Hidayatullah, Surabaya. Analisa data menggunakan korelasi Kendall Tau untuk melihat korelasi yang terjadi.

Hasil yang diperoleh adalah terdapat hubungan antara kesadaran orangtua tentang arti pendidikan agama dan aspirasi orangtua terhadap pilihan sekolah anak. Pada hipotesis kedua diperoleh jawaban bahwa ada pengaruh dari status ekonomi sosial keluarga terhadap hubungan antara kesadaran orangtua tentang arti pendidikan agama dan aspirasi orangtua terhadap pilihan sekolah anak. Selain itu temuan lain, juga didapatkan kecenderungan tingkat perhatian orangtua terhadap anak yang cukup rendah.

Key word: aspirasi orangtua terhadap pilihan sekolah anak